
SUBPREFEITURA DA VILA PRUDENTE
Gabinete do Subprefeito

Avenida do Oratório, 172, - Bairro Vila Independência - São Paulo/SP - CEP 03220-000
Telefone: 33970800

PROCESSO 6060.2024/0001612-8

Ata SUB-VP/G Nº 112885361

ATA DA 5ª Reunião Ordinária
Biênio de 2024 a 2026

Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da

Subprefeitura Vila Prudente (CADEVP)

1- Data: 04/09/2024
2- Local: Prédio da Subprefeitura, Avenida do Oratório, 172, 03220-000, Tel: 3397-0800
3- Hora da Abertura da Reunião: 19:00h
4- Nome Dos Conselheiros Eleitos:
1- Carla Cristina Oliveira Borges Titular Presente
2- Osmar Lemes Dos Santos Titular Presente
3- Rosana Aparecida Mautone Titular Presente
4- Kleber Cassi De Oliveira Titular Ausente - Sem Justificativa
5- Henrique Mattos da Silva Titular Presente
6- Maria Luiza Mazzeo Dos Santos Titular Presente
7- Orien Tateshita Titular Presente
8- Erica Dos Santos Titular Presente
9- Daniel Francisco Silva Porte da Paixão - Suplente Presente
10- Alaide Ferreira da Silva Suplente Presente
11- Almir Figueiredo Suplente Ausente - Justificativa
12- Dante Cardoso Pinto de Almeida Suplente Ausente - Sem Justificativa
13- Elias Errero Vargas Suplente Presente
Representantes SVMA(Secretaria do Verde e MeioAmbiente)
1- Simone Aparecida Onofre Presente – Ouvinte de férias
2- Glória Geni da Silva Gonçalves Suplente Presente – Substituído Simone
3- Rute Cremonini de Mello – Diretora, Divisão de Planejamento aos Colegiados, SVMA
Subprefeitura da Vila Prudente:
Subprefeita Presidente: Elisete Aparecida Mesquita - Presente
Coordenador: Eng.: Ruy Bueno da Silveira - Presente
MUNICIPES: Clarice Borgiani Errero e Adriana Costa
5- Pauta:
1. Revisão dos cargos do Cades;
2. Solicitação da presença da Subprefeita;
3. Identificação do Conselheiros através de Carteira de Identificação;
4. Solicitação de “Passe Livre” ou auxilio transporte para visitas dos conselheiros;
5. Ativação do Jornal CADES VP;
6. Devolutiva do Ofício enviado ao Metrô e à DRE Ipiranga.
6- Da Reunião:

Ata da 5ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável
(CADES da Vila Prudente - 2024-2026). Foi realizado no dia 04 de setembro de 2024, quarta-feira, a 5ª

Atos do Executivo nº 1161037
Disponibilização: 24/10/2024
Publicação: 24/10/2024
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Reunião Ordinária Mensal do Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável
(CADES de Vila Prudente do biênio de 2024-2026), que ocorre de maneira presencial, com início às 19:00
h na Subprefeitura da Vila Prudente como primeira chamada. A reunião em segunda chamada, iniciou-se
às 19:15h, com a verificação das presenças e das ausências, chegando após os trabalhos iniciados, a
representante da SVMA Srª Gloria em subsOtuição a Srª Simone em férias, mas fez questão de parOcipar
da reunião do CADESVP como ouvinte. Na sequência, uma breve discussão acerca da Pauta 1: Senão
vejamos: Devido reorganização das funções do CADESVP e explicações da estrutura do mesmo,
compareceu a Srª Rute Cremonini de Mello, Diretora, Divisão de Planejamento aos Colegiados, SVMA,
dadas as explicações pela mesma, a Presidente Elisete, quesOonou os conselheiros quem desejaria ser o
Coordenador Adjunto, apenas o conselheiro Osmar Lemes Dos Santos, manifestou interesse, que por
aclamação, foi aceito pelos conselheiros presentes do CADESVP. Após breve discussão a presidente
Elisete, reorganizou o CADESVP, especificou suas funções e estrutura da seguinte forma: Presidente:
Elisete Aparecida Mesquita; A Secretaria ExecuOva da seguinte forma: Coordenadoria: Ruy Bueno da
Silveira; Coordenadoria Adjunta: Osmar Lemes Dos Santos; O Secretariado: Secretário: Henrique MaQos
da Silva e Secretária Adjunta: Erica dos Santos e Plenário. Assim ficou aprovado por aclamação dos
conselheiros a estrutura reorganizada do CADESVP. Como Pauta 2. Ajustes de atas e atos convocatórios,
jusOficaOvas de faltas e levantamento para inclusão dos suplentes. Dada a palavra a representante da
SVMA Rute, disse que o regimento interno deve ser seguido, sem qualquer beneRcio ou discriminação de
qualquer espécie e da lei. Que haverá um ato convocatório da reOrada dos conselheiros que faltarem
sem jusOficaOva por mais de 3(três) vezes, devendo assumir imediatamente o Conselheiro Suplente:
Daniel Francisco Silva Porte da Paixão, após aprovação na próxima Reunião do mês de outubro. Ficou
decidido o envio de e-mails aos conselheiros Titulares faltantes da sua desOtuição. Pauta n.º 3 -
Discussão sobre a necessidade e a criação de crachás de idenOficação. Subprefeitura ficou responsável
por elaborar os crachás e distribuir. Pauta n.º 4 e 5 - Esclarecimentos acerca do funcionamento do
CADES, papel da SVMA e da Subprefeitura da Vila Prudente, territorial e temáOco do meio ambiente,
comentários acerca da importância do desempenho da Subprefeita como Presidente do CADESVP.
Projeto de doação de cisternas feitas pelo Conselheiro Elias, chegou à SVMA para o Parque da região:
Parque Ecologico Lydia Natazio Diogo, será retomado após o fim das eleições municipais e será o projeto
piloto com o apoio da SVMA. Pauta n.º 6 - Crachás sempre são solicitados, conforme dito pela Rute, que
esclareceu que a Subprefeitura, é quem precisa realizar a inscrição e a criação de crachás para os
Conselheiros do CADES. Pauta n.º 7 – Sobre um CGP(Conselho Gestor do Parque), a Presidente Elisete
consultou a Sr. Rute Cremonini de Mello – Diretora, Divisão de Planejamento aos Colegiados, SVMA,
sobre uma área, de aproximadamente 40 mil metros quadrados, se poderia colocar um administrador. A
Rute respondeu: somente de for parque oficial. . Pauta. n.º 8 - Discussões sobre o andamento de criação
do futuro Parque Municipal do São Lucas, na ex fabrica Linhas Corrente - Quadro 7 do plano diretor
extratégico em planejamento, estar em implementação - Subprefeita vai fazer a consulta necessária para
saber se haverá a possibilidade de se efeOvar a votação do CGP para novembro. Pauta n.º 9 - Regimento
enviado no grupo para análise dos conselheiros e futura discussão em ato convocatório para publicação
em diário oficial, (aprovado na 2 Reunião). Pauta n.º 10 - Discussão acerca do uso do terreno da Rua
Tomaz Izzo. Solicitação de envio de oRcio ao Metrô e DRE(Delegacia Regional de Ensino sobre a Escola
Pelo Clima). Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião 20:30h, para constar, lavrada a
presente ata, para os fins da legislação perOnente do CADEVP, que segue assinada e lista de presença
anexa. Fica designada a próxima Reunião Ordinária para o dia 02/10/2024 na sede da Subprefeitura,
Avenida do Oratório, 172, CEP 03220-000, às 19:00h. São Paulo, Vila Prudente, 04 de setembro de 2024
Henrique Mattos da Silva Secretario Elisete Aparecida Mesquita Presidente do CADEVP

 

Andrea Ferreira Diodato 
Chefe de Unidade Técnica I 
Em 22/10/2024, às 15:41.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 112885361 e o código CRC 7F084A10.
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